



## Obras emblemáticas de la 4T, con irregularidades por más de 1,239 mdp: ASF



En las obras emblemáticas de la Cuarta Transformación se realizaron pagos en exceso hasta por mil 229 millones de pesos, según la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

La ASF, encabezada por David Colmenares, detectó irregularidades hasta por mil 131 millones 302 mil pesos en las obras del Tramo 1 y 4 del **Tren Maya**, que van desde pagos en exceso hasta obras no ejecutadas.

La auditoría señala que en la construcción del Tramo 4 del Tren Maya, el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) realizó pagos en exceso y por obras no ejecutadas, lo que suman mil 086 millones 755 mil pesos. Algunos de estos gastos son por 492 millones 942 mil pesos por “muros de contención”, y 400 millones 271 mil pesos en “pavimentos”, en donde se consideraron cantidades superiores en el costo directo de materiales.

[Obras emblemáticas de la 4T, con irregularidades por más de 1,239 mdp: ASF \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)